Langue / Language :
· Lisez-moi (Français)
· Read Me (English)
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Utilisez-vous Excel 2007 ?
Si vous travaillez sur Excel 2007, il est préférable d'utiliser la version du Gantt Chart Maker qui se trouve dans le dossier « Excel 2007 »
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La version la plus récente de Gantt Chart Maker a été développée pour Excel 2010 ou ultérieur. De ce fait, elle ne fonctionnera pas sur Excel 2007 en raison des nombreuses formules qui ont été ajoutées depuis 2010.
Si vous effectuez une mise à niveau vers Excel 2010 (ou plus récent), sachez que vous avez accès à la dernière version du Gantt Chart Maker et n'oubliez pas de profiter de toutes ses fonctionnalités.
Les fonctionnalités ci-dessous ne sont pas prises en charge par Excel 2007:
· Ruban menu: le menu ruban n’est pas disponible sous Excel 2007. A défaut, vous pouvez utiliser le menu contextuel accessible d’un clic droit.

· Numéro de semaine: le numéro de semaine est calculé sur la base de la norme américaine et non de la norme Européenne ou ISO. Ceci a été corrigé à partir d'Excel 2010 où il est possible de choisir de manière plus précise la méthode de calcul des numéros de semaines. Si besoin, vous pouvez ajouter +1 aux numéros de semaine.

· Jours travaillés: sous Excel 2007, le calcul "jours travaillés uniquement" fonctionne parfaitement mais nécessite des formules complexes. À partir de 2010, une formule inhérente au logiciel Excel a été ajoutée ce qui allège énormément le temps de calcul.

· Jours de week-end jours: sous Excel 2007, le week-end end est par défaut le samedi et le dimanche. Si vous souhaitez les personnaliser, seul Excel 2010 et supérieur offre cette possibilité.

· Autres: 
· les filtres "par personne en charge" ou "par progrès" ne sont pas disponibles sous Excel 2007
· Il n'est pas possible d'avoir plusieurs Gantt dans le même fichier sous Excel 2007
· D'autres différences entre les versions 2010 et 2007 peuvent exister
Si vous rencontrez un problème avec n'importe laquelle des versions du Gantt Chart Maker, n'hésitez pas à nous contacter pour obtenir de l'aide : contact@project-lead.eu 
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Are you using Excel 2007?
If you are still using Excel 2007, please use the version of the Gantt Chart Maker that is under the folder « Excel 2007 ».
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The most recent version of the Gantt Chart Maker was developed for Excel 2010 and above. It will not work properly on Excel 2007 due to many formulas which were added to the latest version of Excel.
If you upgrade to Excel 2010 or above, be aware that you have the latest version of the Gantt Chart Maker and don't forget to enjoy all its features.
The below features are not supported by Excel 2007:
· Ribbon menu: the ribbon menu is not available on Excel 2007. Instead, you can use the right click menu.
· Week numbers: Week numbers are by default calculated based on US standard and not ISO. This have been corrected as of Excel 2010: you can choose how to calculate the 1st week of the year. As a turn around you can add +1 to the week numbers if required.
· Working days: in Excel 2007 it requires complex formulas. As of 2010, a built-in formula exists which makes the calculations much faster and easier.
· Week-end days: in Excel 2007, those are by default Saturday and Sunday. If you would like to customize them Excel 2010 offers this possibility.
· Others:
· Filtering by PIC or Progress is not possible through Macros with Excel 2007.
· Multiple Gantt Charts in the same Excel is not supported by Excel 2007.
· Some other discrepancies between 2010 and 2007 version may exist

If you face any issue with any version of the Gantt Chart Maker, feel free to contact us for support: contact@project-lead.eu
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